

Fitch Ratings mejora a 4.7% perspectiva de crecimiento para México

Miércoles, 17 marzo 2021 12:45 p.m.

La calificadora Fitch Ratings mejoró de 4.2 a 4.7% su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana en 2021, favorecida por los estímulos fiscales por 1.9 billones de dólares recientemente aprobados en Estados Unidos.

"Hemos revisado al alza nuestro pronóstico de crecimiento para 2021 a 4.7%, resultado tanto de una actividad más fuerte de lo esperado al final del cuarto trimestre de 2020 y el impacto del estímulo en Estados Unidos. La demanda externa fue uno de los principales impulsores del crecimiento en el segundo semestre de 2020 y esperamos que continúe", dijo Fitch.

En la actualización de sus perspectivas de crecimiento para la economía mundial dadas a conocer este miércoles tituladas "el tramo final", Fitch Ratings resaltó que las remesas están impulsado en consumo, con lo que se espera que la actividad doméstica en el segundo semestre de 2021 se beneficie de una mayor movilidad a medida que se distribuyen las vacunas.

"La actividad en el primer trimestre de 2021 se vio afectada por una serie de factores temporales que incluyen tasas de infección por Covid-19 aún elevadas, escasez de semiconductores que afecta la manufactura e interrupciones en el suministro de electricidad causadas por condiciones climáticas extremas", añadió.

La agencia resaltó que México continúa beneficiándose de la fuerte demanda externa de Estados Unidos que absorbe el 80% de las exportaciones de mercancías.

Para 2022, la firma espera un crecimiento de 2.5% para la economía mexicana, ante un entorno de baja inversión e incertidumbre por las políticas económicas de la actual administración.

"Las señales de política interna sobre el clima de inversión en ciertos sectores, por ejemplo, la electricidad, son negativas para la recuperación. La oferta y demanda de crédito también son débiles. Creemos que Banxico recortará las tasas una vez más a 3.75%, incluso cuando otros bancos centrales comiencen a considerar subidas de tasas. El peso seguirá siendo vulnerable a cualquier cambio en el sentimiento hacia activos más riesgosos, como lo demuestra el debilitamiento del peso en marzo", dijo.

--Mejoran condiciones de crecimiento globales

En su documento, Fitch Ratings explicó que las perspectivas de crecimiento global están mejorando a medida que el apoyo fiscal se intensifica drásticamente, las economías se adaptan al distanciamiento social y el despliegue de vacunas cobra impulso.

"Ahora esperamos que el PIB mundial se expanda 6.1% este año, revisado al alza desde el 5.3% de diciembre de 2020. Los resultados del PIB fueron más fuertes de lo esperado en el cuarto trimestre de 2020, particularmente en Europa y los mercados emergentes y el PIB mundial disminuyó 3.4% en 2020 en su conjunto, en comparación con nuestro pronóstico anterior de una caída de 3.7%. Ahora se espera que el PIB mundial sea 2.5% más alto en 2021 que en el año prepandémico de 2019. La pandemia no ha terminado, pero parece que hemos entrado en la fase final de la crisis económica", dijo Fitch Ratings.